

St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

SA/SO, 7./8. JULI 2012 **BLIES- UND MANDELBACHTAL** IGB NR. 156 Saarbrücker Zeitung SEITE C3

Für die Kinder war es eine Herzenssache

4b-Schüler der Blickweiler Grundschule an der Blies spendeten 404 Euro für Schutzengelverein

Blickweiler. Für 19 Schülerinnen und Schüler der Klasse 4b der Grundschule an der Blies in Blickweiler (Klassenlehrer Jür-

gen Rahde) war es kurz vor den Ferien ein besonderer Tag. Da sich in der Klassenkasse noch ein beträchtlicher Geldbetrag be-

fund, unter anderem vom letzten gemeinsamen Schulausflug in die Jugendherberge Mettlach, stellte sich die Frage, was damit gesche-

hen soll. Einmütig erklärten alle Kinder gegenüber ihren Lehrern und der Elternvertretung, es sei ihnen „eine Herzenssache“, das in der Klassenkasse vorhandene Geld in Höhe von 404 Euro dem Blieskasteler Schutzengelverein zu spenden, damit es schwerstkranken Kindern zugute kommt. Klaus Port und Peter Geble vom Vorstand des Blieskasteler Schutzengelvereins besuchten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4b und konnten dabei selbst einen Eindruck von dem herzlichen und harmonischen Miteinander innerhalb der Klasse gewinnen.

Voller Stolz überreichten die Kinder einen symbolischen Scheck sowie ein Kuvert mit der Geldspende. Klaus Port bedankte sich herzlich bei den „Kindern mit großen Herzen“ für ihre „wunderbare Geste und das bemerkenswerte soziale Engagement“.



Die Klasse 4b der Grundschule in Blickweiler spendete 404 Euro an den Schutzengelverein.

FOTO: SCHUTZENGE

red